

Evoluer en conscience avec la Vortex Therapy

La période actuelle est une transition énergétique majeure. La Terre, suivant le mouvement de notre galaxie dans l'univers, entre dans une zone de fréquence plus élevée, associée astrologiquement à l'ère du Verseau. S'adapter en augmentant son taux vibratoire devient l'enjeu pour chaque être humain afin d'évoluer en conscience.

Dans ce passage, toutes les structures obsolètes de nos sociétés s'effondrent, révélant la fragilité des repères fondés sur la séparation qui engendrent peur, perte de sens, souffrances et blocages sur tous les plans. Ce basculement ouvre sur des valeurs renouvelées et enracinées dans le cœur.

De plus en plus de personnes renouent avec leur âme, leur intuition et se souviennent de leur véritable nature vibratoire ; elles ne sont pas juste des corps isolés, mais des champs d'informations connectés avec le vivant ! En se réaccordant à cette dimension subtile, elles retrouvent leur capacité innée à sentir, percevoir, transformer, guérir et aimer. Elles sortent du « mode survie » dans lequel elles étaient tenues enfermées et se relient à nouveau avec l'Intelligence de la vie et son processus naturel d'harmonisation.

Les thérapies vibratoires sont des pistes concrètes pour faciliter le changement. Elles utilisent la loi de la résonance : tout élément vibrant interagit avec ce qui vibre à une fréquence similaire. Ainsi l'équilibre interne perturbé du corps peut être rétabli par des sons, des énergies, des intentions ... favorisant la guérison physique, émotionnelle ou énergétique.

La Vortex Therapy s'inscrit dans cette lignée de soins alternatifs en se basant sur la puissance des vortex. Elle est le fruit d'expériences vécues, d'apprentissages et d'évolutions intérieures depuis plus de 20 ans. Cette approche intuitive est personnelle, empirique et s'est forgée par la pratique. Il est cependant possible de la mettre en lumière en croisant sagesses anciennes et physique quantique.

Tout est vibratoire

On a l'habitude d'entendre que tout est énergie. Cette affirmation est juste mais on peut aller plus loin. En réalité, tout est vibration. Ainsi ce qui est perçu comme de la matière est en fait une condensation d'informations et de vibrations issues du vide. Ce dernier vibre, plein d'énergies et de potentiels d'expériences non encore manifestés. La science l'appelle Champ Unifié, l'alchimie le nomme Ether et les écrits védiques l'Akasha.

Dans cette vision, chaque être, au-delà de son corps physique, s'étend à des champs d'informations invisibles. Il émet un signal vibratoire dont la fréquence unique communique par résonance avec chaque chose. Ainsi tout est interconnecté.

Vortex, principe universel

De l'infiniment petit à l'infiniment grand tout tourne et évolue en spirales : trous noirs, galaxies, courants d'eau et d'air, flux sanguins, champs magnétiques, ADN... jusqu'aux particules élémentaires. Une spirale en rotation autour d'un axe de vide est appelée vortex. Il est donc le mouvement fondamental de l'Intelligence organique du vivant.

Vortex, l'interface

Les vortex traduisent l'information en une forme biologique. Ils transforment l'invisible en organisation matérielle et transcendent les dimensions. Cette perspective avant-gardiste rejoue une idée plus commune, celle d'un univers participatif, où la conscience n'est pas extérieure à la réalité physique mais en constitue un élément actif, capable de façonner les événements à travers l'observateur. Or aujourd'hui, elle n'est plus considérée comme le seul produit du cerveau, mais aussi comme un champ d'informations. Ainsi, les vortex peuvent agir comme une interface entre la conscience et le corps.

Les 8 piliers

Sur ces bases, la Vortex Therapy est une démarche holistique pour stimuler l'autoguérison. Elle active l'énergie bloquée, dissipe les résistances et rétablit l'harmonie. Ces transformations naturelles sont subtiles et complexes. Pour mieux comprendre, voici 8 piliers qui sous-tendent l'accompagnement fréquentiel lors des soins. Il ne s'agit pas de techniques à utiliser pour que « ça fonctionne ». Ce sont

plutôt des portes sensibles, des manières d'être au monde ; à vrai dire, il convient de devenir soi-même ces piliers.

1- Reconnaître que **l'être humain est multidimensionnel**, composé d'informations, de vibrations et de mémoires. Plus qu'un corps physique, il est un lien entre terre et ciel, connecté à l'Univers entier.

2- Retrouver la capacité essentielle de **sentir**. Au-delà de l'analyse, il s'agit de percevoir directement, notamment par la respiration, l'ancrage et l'instant présent, les mouvements de la vie en soi. Ce langage sensoriel, archaïque et pourtant novateur, précède les mots et permet un contact profond avec les sensations.

3- **L'intention** structure les vortex, leur donnant sens et direction. Claire et alignée, l'intention devient un point stable qui organise les forces invisibles, remet l'énergie en flux et ordonne ce qui est chaotique.

4- **Le cœur** agit comme un centre de discernement essentiel, au-delà des sentiments. Il capte la vraie nature de l'intention et indique si elle est juste. Devenir l'amour inconditionnel, c'est se relier intimement à soi, à l'autre, au vivant et reconnaître avec évidence ce qui pulse en cohérence.

5- **L'intuition** est une connaissance innée qui émerge lorsque l'intention est posée avec calme. Elle perçoit ce qui est authentique par résonance et non par raisonnement. Elle invite à accueillir les informations et les vortex par la présence, faisant du rétablissement voire de la guérison, un état d'écoute et de disponibilité active plutôt qu'une action.

6- La **créativité** donne corps aux vortex et représente le souffle primordial qui traverse l'être lorsque l'énergie se remet à circuler. Elle est la capacité d'incarner l'invisible d'une manière sensible et unique. En soin, la créativité apporte une réponse adaptée aux besoins de l'instant tout en restant ouvert sur l'inconnu.

7- La **Géométrie Sacrée**, en particulier le Cube de Métatron est une forme vibratoire qui contient les 5 solides de Platon, symboles des éléments fondamentaux. Elle représente une intelligence organisatrice de la matière, offrant un socle pour que l'énergie des vortex s'y aligne harmonieusement, selon les lois de l'Univers.

8- La **cohérence** est un état de justesse où corps, cœur, âme et esprit sont en résonance entre elles, avec la Terre et le Cosmos. Il ne s'agit pas de perfection mais d'alignement avec le Tout.

En résumé, la Vortex Therapy vise à soutenir tous les êtres sur le chemin d'Unité, de régénération, de connexion à Soi et au Vivant. C'est par cette voie que Linda&Simon se mettent au service de la Lumière qu'ils reçoivent. Avec le magnétisme, le channeling, l'harmonisation fréquentielle et les vortex, ils œuvrent simplement pour l'émergence d'un monde réenchanté et en santé, qui n'est ni un lieu ni un temps à venir mais un état de conscience.

Des tableaux vibratoires pour augmenter son énergie ou celle d'un espace et faciliter la méditation. Simon dit Simtoc propose des tableaux peints en reliance avec le Champ Unifié. Grâce à la Géométrie Sacrée, aux vortex et aux couleurs de la Lumière Blanche, ses peintures génèrent de hautes fréquences agissant par résonance pour prendre soin de Soi, changer d'état intérieur et retrouver l'harmonie.

Qui sont Linda et Simon ? **Linda Emery** est passeuse d'âme et magnétiseuse, initiée par son père, Charly dit le Cep, magnétiseur reconnu dans le Valais et au-delà.

Simon Burner est guérisseur et artiste peintre intuitif.

La Vortex Therapy® qu'ils ont développée ensemble est une façon de vivre et de travailler en couple. Elle est le reflet de leurs quêtes de bien-être par des voies alternatives, de leurs chemins de vie reliés à la Nature et de recherches guidées par la curiosité.

Au cabinet A l'Espace Temps à Chermignon (Valais) ou à distance, ils proposent aussi des soins pour l'habitat, pour les animaux, des Cercles de méditation et des stages pour transmettre leurs pratiques. Infos et boutique en ligne sur www.alespacetemps.ch